大代

婦人会だより

 $N_0..173$

H27.1.16

文化

祭との協調

つ一つの

確認と全員

0

認

おめでとうございます

新年あけましておめでとうございま 大代婦人会長 佐藤京子

事に一年を終えることが出来ました。 東京高 大代町の皆様に支えられまして無 山会の皆様、 関西高山会の皆

送の手順、バザー会場のセッティング、 バザー券の作成と販売、 省を踏まえた事前の話し合いに始まり、 体育館での野菜の センターから大代小へのかしわ飯の配 注文、うどんの担当者による試食、 祭の行事でした。本会役員の前 ありがとうございました。 昨年特に印象に残りましたのは文化 大代小の掃除、 品評会、 材料の算段と 支部手作り まちづくり 年の反

識の共有と、 より早くすることが出来た。」との当日 センターでの準備に始まり夕方の五時 の販売品、 文化祭当日は朝三時からまちづくり

「毎年一つ年をとるのに昨年

ポッポで一年を締めくくることが出来 芝居、玉入れ競争、 ました。 忘年会では食事をして歌に始まり、 そして十二月七日、支部長会の後 ビンゴゲーム汽車 紙 \mathcal{O}

の反省会のことば。

宜しくお願い申し上げます。 がら始めたいと思います。 なでやれば楽しい気持ちで支えあいな 本年も一人では出来ないこともみん 本年も何卒



災害や台風も来ることなく一年が ましたが、幸い大代町はこれといって 迎えのこととお喜びいたします。 す。皆様には、すこやかなお正月をお 新年明けましておめでとうございま 去年は自然災害が多く心配しており 婦人会副会長 渡利マサコ 2過ぎ

> た事、 なによりでした。

微力ながらお手伝いさせていただきま すすめで大役を受ける事になりました。 遅れましたが、会長さん の再度々

ます。 験豊かな方が多いのではと思っており 進み大変だと思いますが、それほど経 っています。行事の 大代の行事はほとんど婦人会が これからもご指導をお願 多いなか高齢 カ 化も かわ

申し上げます。 らしい年になりますよう心からお祈り と思います。本年も皆様にとって素晴 皆様と共に活動を楽しくしていきたい

私の近況報告

八反田支部 森ツタエ

今年も後二ヶ月弱となり、 月日の流れも、本当に早く感じられて を目にして、日々を過ごしております。 Щ かけられるようです。 々の木々も紅葉して、美しい風景 先へ先へと

日 でも長く一緒に過ごせる事を でも今の私は、少しの病の主人と一 日 Þ

法は、 りそして、 願 ら過ごしております。 て行ってくれて、 まわりの 0 てお なるべく身 草 ります。 出かけ lΙΧ り、 7体を動 6 お互 少し 私 ħ 達二人の る所へは、 \mathcal{O} 1 野菜作 か に気使 L て 今 VÌ ŋ \mathcal{O} なが 連れ 花 家 健 作 \mathcal{O} 康

私の近況報告(2)

レ ごしらえも間にあわず炬燵に ・ ビ 三 例 お手伝 つく間もなく急に なく の日暮らしです。 V) 暖 お寺参りも済み、 か 右原支部 天気のうちに報 寒波到 避 齋藤康子 来。 難 ホ 恩 ツ 冬

冷たく 今回 は 町内では大害なくて喜んでいます。 北に南に大きな被害が 立集落にな 然災害、 積雪は少な 雪では倒 痛 冬に感じ 異常気象、 木が ŋ ゕ゙)ます。 けました。 多く発生し、 出まし 人害等日 は低低 大 雪 たが 沂 は 年 困 風 本 全 \mathcal{O}

脇

女

性

部

長

は、

家

の光

記

事

活用

を重ねています。思われます。そしてなぜか「ふるさと」と共に暮らした頃がなつかしく恋しくますが、雪のぬくもり、雪あかり、雪

りました。
のました。
のました。
のまとの人々」ではと話された事があえてくれるのが「ふるさとの景色」、「ふその苦しい時に心を癒し生きる力を与とのあるが、しかし苦しいこともある。以前、生きていると楽しいことも

心強く思いました。

さと」を送り出すこの頃です。バカで、子や孫達に小包を作り「ふる何でもすぐ手に入るこの頃ですが親

第22回JA石見銀山

業を進 を目 広山 光では昨 になる。 ルに於いて 1 2 指 組合長の挨拶、 月 つめる。 1 3 てい 年は 自己改革して必要とされる事 日 1 3 J A 女 ·る等。 JA家の光大会が 促進賞を、 時よりあすてらす大ホ 下市支部 住 来年は県下 部 今年は文化賞 の協力で家の 今田文子 あ J A ŋ,

を 面 8日 長嶋 落語 どりついた真実に迫 本題 かし氏・島倉千代子物語等 とは一人芝居でもなく、漫談でもなく、 磨く」とは何かを常に考えた。「かたり」 をして 25 年歩んで来て芸能界で 「芸を 茂 緒につくるの 0 亡くなる三日 でもない取材を重ね現地訪ね、 雄氏 歌 「かたり」 害 を取 ・アンパ 材 は、 が され 前 ンマ る。 に 「かたり」だと。 俳 7 が優、 その か ンのやなせた て聞 らたち 昨 É タレ 年 0 せ 11 月

では、 白く楽 賞者があった。 い田植えの様子が上 協議会長の表彰があ 田七海さんもその一人、 各小学校へ依頼に行き三名 しく出 [来た。 高山小学校の三 ŋ, 手に みどりを守 書か 学校での楽し 島根女性 れ る作 年 生岡 組 \mathcal{O} 文

話 先生から大根が は目をはなしても出来るとの んちゃん役だったと聞き、 マ、 渡る世間は鬼ば 0 世界」 基 料亭の **宝調講演** 一俳優、 は 厨 房で 一山田 タ 沢 かりの橋田 ĺ 山 かつらむきをするべ ント、 送って来た等 雅 人 人の" 山 壽賀子ドラ 田 かつらむき 事。 雅 か 人氏。 た 橋田 *y* \mathcal{O}

もらう。

話で終わりました。 笑うとガン細胞は消える、と言ったお

んの 読み聞かせの様子を、 表だったと感心致しました。 いの人達に伝わった素晴らし と子の創作童話では絵を見せながら らない発表をされ、家の光の 11 月号親 の誇りあ 雰囲気、 事活用体験発表では、 「ストリーテリング」 の長い 間をとり、「かたり」に 「耳なし芳一」を見事 大ホールいっぱ 柿丸 ľ 私 体験 達大代 元寿枝さ

なっていました。 ラクションを拝見し、外に出たら暗く 後、5支部と職員さんの踊りのアト



栄しい田植え

高山小学校三年

柿田自治会)

れているような気がします。

今日、学校で田植えをしました。今年、学校で田植えをしました。わたしは、田植えやいねかりの田んぼの仕事が大田植えやいねかりの田んぼの仕事が大田がまなので、楽しく苗を植えていると、

と声をかけてくださいました。とてももいいよ。」

うれしくて、

家でおじいちゃんたちの

お手伝いをしたおかげだなと思いまし

大すきです。 が大すきです。 いちゃんやお父さんの手伝いをするの お米を作っています。 わたしの家には田 ちゃんは、 水は 田んぼ 0 特に、 めたくても タネから苗を育てて 0) んぼがあります。 土 田 わたしは、 立はぬめ 植えは、 土 ぬめし 0 中 は

と、苗も、「うんうん」とうなずいてくなってね」と声をかけます。そうするす。苗を植えながら「おいしいお米に苗を植えるのがとっても楽しくなりま苗をねふろに入っているようないい気はんわりとあたたかいです。きっと、

んぼに植えた苗を一つ一つ大切に育て ぱいあってよかったなあと思います。 そして、 育てたかいがあったなあと思います。 てもあまくておいしくて、がんばって なで育てた米でごはんをたくと、 手伝いをするようにしています。 だから、 うことがわたしにも伝わってきます。 田んぼを大切にしているんだなあとい す。そんなお父さんたちを見ていると、 を見たりして田んぼの仕事をしていま 終わってつかれていても、 これからも、 り お父さんやおじいちゃんは、 草かりをしたり、 たいです。 みんなでおい わたしもできるだけ田んぼの おい しいお水としぜん わたしの家や学 いねや水の様子 毎日のよう お米を がい 仕

|俳句|

あすなろ句会

半分の冬至南瓜の夕餉かな雪の道人の足跡辿り行く



冷えし身に鍋焼きうどん舌鼓

信子

古民家を地域でささえ冬座敷

☆1等賞

大根

笠岡

勝江

花田 時子

寒菊の一花を手向け夫の墓 冬至の日生れし吾子も五十過ぎ

今田 文子

恙なく南瓜を食ぶる冬至か な

手造りのこんにゃくも出来冬至待

柿丸 寿枝

過去にする日々の早さや十二月

りあわ

せ鍋よと答え夕の膳

☆2等賞

柿

生姜 うずら豆 かぼちゃ

> 柿丸 田辺

横手

藤代 寿枝

谷口 ミサ子 藤代

小豆

◎文化祭(十一月十六日)

26年度農産物品評会入賞者

白菜

小豆

竹島 谷口

シズ子 ミサ子

くりセンターにて展示しております。

月十五日から一月末日までまちづ

皆さんの力作をご覧下さい。

渡

栄

柚子

柿丸 寿枝

里芋

横手 藤代

キウイ

じゃがいも



Ш お 知 ら

○書初め展がまちセンにて開催中 せ=

○第六十七回大代婦人会 総会ご案内

ります。 会場 沢山の皆さんの参加をお待ちしてお 日時三月一日(日) まちづくりセンター集会室 九時 (

○お礼

白菜

笠岡 柿丸

勝 寿 枝

ブロッコリ

小豆

中垣 谷口

十四子

ミサ子

ざいました。 御芳志をいただきました。 東京石見高山会 松野 広様から 有難うご

